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- Fraktion im Rat der Stadt Telgte -  

 

 
 
 
 
 
An den  
Vorsitzenden des Finanzausschusses 
Herrn Gerd Klünder 
 
über Herrn Heribert Schönauer 
Baßfeld  
48291 Telgte          
 
mit der Bitte um Weiterleitung an                    7. März 2010 
 
Frau Karin Horstmann - Freie Demokratische Partei 
Herrn Wolfgang Pieper - BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
Herrn Klaus Resnischek - Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
 
 
 
Antrag CDU-Fraktion zur Sitzung des Finanzausschusses am 25. März 2010 
 
Thema:  Einbau Treppenlift am Sitzungssaal/Baumaßnahmen Innenstadt 
Seite:    155 ff. i. V. m. 147 ff. 
Zeile:    25  
Position:  Barrierefreiheit 
 
Ansatzveränderung:  30.000 € 
 
 
Der Finanzausschuss möge beschließen: 
 
Der Ansatz wird von „Treppenlift am Sitzungssaal“ in „Barrierefreiheit in der Altstadt“ geändert . 
 
Begründung 
 
Die Besucher der Altstadt klagen über die Qualität des Pflasters. Seitens des Rates wird eine 
Verbesserung der Situation angestrebt. Deswegen sollen Teile der haushalterischen Mittel für eine 
Verbesserung des Altstadtpflasters eingesetzt werden.  
 
Die Barrierefreiheit im Rathaus ist ebenfalls ein wichtiges Thema. Dennoch muss der Einsatz von 
haushalterischen Mitteln im Verhältnis zur Nutzung stehen. Ein Treppenlift zum Sitzungssaal wird 
selten nachgefragt. Deswegen sollen auch diese 30.000 €  in die Pflasteraufbereitung in der Altstadt 
fließen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Volker Herwing 


